

第2報

令和2年4月6日

学生のみなさんへ

校長

令和2年度前期授業開始までの過ごし方について（第2報）

令和2年4月2日付けで前期授業開始までの過ごし方についてお知らせしましたが、次の2点について追加のお知らせをします。

●国からの指導により、留学や海外旅行など、全ての海外への渡航を自粛してください。

●休校期間中に新型コロナウイルス感染者となってしまう場合や本人または同居家族等が濃厚接触者となった場合は、すぐに学校に連絡してください。

～ 以下は前回のお知らせ内容 ～

新型コロナウイルスの感染拡大が収まらない中、本校においても授業開始が先延ばしとなり不安や心配をされている方も多いかと思えます。

しかしながら、未知のウイルスである新型コロナウイルスは、高齢者はもとより最近は若年層であっても重症化に至る例も出始めています。命を守る観点からも授業開始までの期間において不要不急な外出を極力控え、ウイルス感染防止に最大限の注意を払うようお願いします。

また、5月7日（木）の前期授業開始までの過ごし方について、開始までの1か月余りの期間は単なる春季休業の延長ではなく、あくまでも授業の一部の期間であることを自覚し、自宅学習として自学自習に励むようにしてください。

この期間をどう過ごすかで、授業開始後の学習成果に大きな差が生じることは言うまでもありません。

皆さんにおかれては、これらのことを肝に銘じて、授業開始までの期間を有意義に過ごしてください。